



"En 2050, qu'aurez-vous fait pour la planète ?"

publié le 12/12/2011

Descriptif :

Prix étudiant entreprises pour l'environnement



Affiche du concours

Pour la septième année consécutive, EpE organise, en partenariat avec le quotidien Metro, le Prix Etudiant EpE-Metro destiné à promouvoir les grands enjeux environnementaux au sein des universités et des établissements d'enseignement supérieur.

Cette année, les étudiants sont invités à remettre, avant le 15 mars 2012, un rapport personnel et original d'une dizaine de pages sur le sujet suivant :

" En 2050, qu'aurez-vous fait pour la planète ?"

Vous aurez 60 ans, nous serons près de 10 milliards sur Terre. Au rythme actuel, nous aurions besoin de trois planètes. Heureusement, vous aurez agi !

Quelle innovation ou évolution aurez-vous apportée dans votre métier ou votre secteur (énergie, habitat, mobilité, agriculture, santé, finance...), dès les dix prochaines années, pour maîtriser les risques associés à cette croissance ?

Votre réponse, précise et concrète, peut-être technique, économique, diplomatique et réglementaire.

Le jury composé d'enseignants d'établissements supérieurs, de représentants d'entreprises et de journalistes sera cette année présidé par Hubert Reeves, astrophysicien et président de la ligue ROC.

► Consultez le [règlement du concours](#)

Lien complémentaire

[Le site de l'Epe](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.